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Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d'établissement de l'école secondaire 
Le tandem, tenue le mardi 24 octobre 2022 à 18 h 30, au local 219 de ladite école 
située au 20, rue de l’Ermitage, Victoriaville, et à laquelle sont présents : 
 
Parents : Mesdames Caroline Pelletier 
   Ève Champagne 
   Marie-Eve Croteau 
   Camille Grenier 
   Audrey Marcoux 
 
Membres de la communauté :Madame Mélanie Bergeron 
   Monsieur Loïc Nadeau 
    
 
Personnel enseignant : Madame Julie Côté 
  Monsieur  Christian Guillemette 
  Monsieur Alain Ducharme 
  Monsieur Bryan Poirier (invité) 
  Monsieur Frédéric Brodeur (invité) 
    
    
Personnel professionnel : Madame Francine Boivin 
 
Personnel de soutien : Madame Frédérique Giroux 
 
    
Directeur  : Monsieur  Hugo Brissette 
 
 
Sont absents  :  Madame Nathalie Labbé 
Élèves : Madame Élodie Martel 
  Monsieur Jordan Lefebvre 
Directrice adjointe :  Madame Isabelle Pinette 
 
 
 
 

1,00 OUVERTURE DE LA SÉANCE ORDINAIRE 
 
Constatant qu’il y a quorum, madame Caroline Pelletier déclare ouverte la séance 
ordinaire du conseil d’établissement à 18 h 40.  
 
 

1,01 PÉRIODE DE QUESTIONS DE L'ASSISTANCE 
 
Aucune question. 

 
 

1,02 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
CE10-140-2210 

Monsieur Hugo Brissette propose que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 
Unanimement résolu ADOPTÉ 

 
 

1,03 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 27 
SEPTEMBRE 2022 

CE10-141-2210 
ATTENDU QUE monsieur Hugo Brissette a fait parvenir à tous les membres du conseil 
d’établissement dans les délais requis par la Loi sur l’instruction publique, copie du 
procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
Le tandem tenue le 27 septembre 2022; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Camille Grenier que conformément 
aux dispositions de l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, le directeur de l’école 
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soit dispensé de donner lecture dudit procès-verbal et qu’il soit adopté tel quel. 
 
Unanimement résolu ADOPTÉ 
 
 

1,04 SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 27 SEPTEMBRE 2022 
 
Le 25 octobre 2022, monsieur Hugo Brissette prévoit une réunion avec Frédéric 
Gagnon et le personnel du Boisé concernant l’utilisation des plateaux . Si la rencontre 
est non-satisfaisante, le conseil d’établissement fera parvenir une lettre au Centre de 
services scolaire des Bois-Francs et à la ville de Victoriaville. 
 
Mot du personnel enseignant en éducation physique Monsieur Frédéric Brodeur et 
Bryan Poirier.  
 
État de la situation :  

• Aucun plateau disponible pour l’année prochaine;  

• Besoin de solution pour négocier les plateaux du Agri-sport + escalade au 
Promutuel. 

 
 
 
2,00 APPROBATION DE LA REGIE INTERNE 

 
CE10-142-2210  
   Modification des frais de déplacement par monsieur Hugo Brissette. 
   Modification des règles à suivre pour un Teams (situations exceptionnelles) 

  
 

Approuvé par madame Marie-Ève Croteau ADOPTÉ 
 

3,00 RAPPORT ANNUEL 2021-2022 
 
CE10-143-2210 

 Présenté par monsieur Hugo Brissette et reporté à la prochaine rencontre pour 
approbation. 

 
Unanimement résolu ADOPTÉ 

 
4,00 APPROBATION DU PLAN DE LUTTE CONTRE l’INTIMIDATION 

 
CE10-144-2210 

 Présenté par monsieur Hugo Brissette  
 

Unanimement résolu ADOPTÉ 
 
5,00 PRÉSENTATION DES POLITIQUES DU PEI (FICHE 11) 

 
 Les documents sont déposées dans le TEAMS du conseil d’établissement. 

  
 
6,00 PRÉSENTATION DU BUDGET DE FONCTIONNEMENT DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 
 

Surplus du budget au conseil d’établissement (montant à venir). 
 
La présentation du budget sera présenté ultérieurement. 
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7,00 RAPPORT DU DIRECTEUR D’ÉCOLE 

 
 

 
 7,01. SUIVI SUR LA COVID-19 
 

  Quelques absences pour virus. Ni plus ni moins de Covid qu’à l’habitude. Rien 
à signaler. 

 
 7,02 RÉUSSITE ÉDUCATIVE 

 
 Taux de réussite très bon. Le personnel enseignant sera sollicité sur les 

moyens à adopter pour qualité de vie des élèves et pour poursuivre le haut taux 
de diplomation. 

 
 7,03 SOIRÉE PORTES OUVERTES 
 

  Très populaire. Les visiteurs étaient très enthousiastes. Importance d’offrir 2 
vagues pour les visiteurs. 

  
 7,04 COMITÉ CONSTRUCTION 
 

  Monsieur Hugo Brissette présente le document des besoins. Beaucoup 
d’adaptations à prévoir lors des chantiers. 

 
 7,05 EXERCICE DÉVACUATION 
 
  L’exercice s’est bien déroulé en temps très respectable. 
 
 7,06 RENCONTRE DE PARENTS (1er BULLETIN) 
 

 La rencontre de parents se tiendra le 23 novembre 2022 à compter de 18 h 
pour tous les niveaux. 

 
 

8,00 RAPPORT DES ÉLÈVES 
 
Un suivi sera fait auprès des élèves qui étaient absents au conseil d’établissement par 
monsieur Hugo Brissette. Malheureusement, nous n’avons pu avoir la liste des 
activités. Par contre monsieur Christian Guillemette nous donne tout de même 
quelques informations.  
 
 

9,00 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 
 

 Madame Caroline Pelletier fait état de la rencontre du comité de parents aux membres 
du conseil d’établissement.  

 
 Un budget de 40000$ dans le compte. Le conseil d’établissement peut faire des 

demandes de conférencier, formation, etc.  
 
10,00 RAPPORT DU PRÉSIDENT 
 
 Aucun 
 
11,00 APPROBATION D’ACTIVITÉS  
 
 27 octobre : Souper et Tigres pour les DIM 

22 décembre : Cinéma DIM  
16-17 janvier Activité d’argile  
23 mars : 7 groupes des secondaire 1 
5 mai : Musée des Beaux-Arts 
 
Les activités sont proposées par madame Marie-Ève Croteau et approuvées par 
madame Julie Côté. 
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12,00 CORRESPONDANCE 

 
Olympiades Québec, métiers et technologies (DEP), Rallye touche-à-tout 
 

13.00 AUTRES SUJETS 
 
 13.01. QUESTIONS DES MEMBRES  

   
 Uniforme? Par Christian Guillemette 

 Toujours en réflexion, monsieur Hugo Brissette discutera avec l’école 
Monique-Proulx qui fait des test actuellement. 

 
 Discussion sur un futur uniforme à discuter au  prochain conseil 

d’établissement. 
 

  Budget 200$ Gratuité scolaire applicable sur frais d’inscription 
 
  

   
 

 13.02. CONSULTATION DU CALENDRIER 2023-2024 
 

 Le calendrier 2023-2024 s’annonce très satisfaisant. Il y deux semaines 
pleines à Noël. 

 
 

 
 

14,00 LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

 À 8 h,53 , madame Camille Grenier déclare levée la séance ordinaire du conseil 
d’établissement. 

 
 
 
 
 
 

 _________________________________
_ 

Caroline Pelletier, présidente 
 
 
 
 

 _________________________________
_ 

Hugo Brissette, directeur 


